



21.04.2017 14:25 CEST

Engagierte Gruppe von Arbeitskollegen spendet dem Kinderhospiz

Am 20. April überbrachte uns eine engagierte Gruppe von Arbeitskollegen (das Team SCT) ein rosarotes Sparschweinchen, das mit 375,17 Euro gefüllt war. Sie alle hatten für das Kinderhospiz zusammengelegt.

Ein bärenherzliches Dankeschön für diese willkommene Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und

darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Elvira Wegner

Bußgelder

info@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314